

Ministerio de Relaciones Exteriores

Acompañamiento a la Sra. Viceministra de Diáspora y Movilidad Humana en el lanzamiento del programa "Mejoramiento y ampliación de los servicios de emisión y entrega de DUI en los Estados Unidos y otros países" y en las reuniones con la comunidad salvadoreña en Los Ángeles y Mendota

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Acompañamiento a la Sra. Viceministra de Diáspora y Movilidad Humana en el lanzamiento del programa "Mejoramiento y ampliación de los servicios de emisión y entrega de DUI en los Estados Unidos y otros países" y en las reuniones con la comunidad salvadoreña en Los Ángeles y Mendota

Funcionario que viaja: Laura Marlene Moran Contreras

Cargo del funcionario: Directora General de Asuntos Consulares

Destino: Los Angeles y Mendota, California, Estados Unidos

Fecha de salida: 05/08/2021

Fecha de regreso: 09/08/2021

Valor del pasaje: \$909.07

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$700.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$307.50

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Participará en el lanzamiento de emisión de DUI en el Consulado General de El Salvador en los Ángeles, California, a través del cual se persigue brindar las facilidades para que la comunidad salvadoreña pueda obtener su Documento Único de Identidad de forma inmediata, lo que generará un ahorro en cuanto al tiempo de los usuarios como a los recursos del Estado. Además se coordinara con DEFISAL, una asociación que involucra a la comunidad civil y autoridades de la ciudad en mantener las tradiciones salvadoreñas, siendo una de estas el desfile de nuestra independencia que efectuaría la ciudad de Los Ángeles. Se participara en reunión con la junta directiva en el Corredor Salvadoreño, para efectuar coordinaciones de proyectos que generaran en la ciudad de Los Ángeles un espacio emblemático que represente la cultura salvadoreña. Se realizará un acercamiento de servicios a la diáspora residente en Mendota y se efectuara un encuentro con la comunidad salvadoreña con la finalidad de escuchar sus necesidades y dar a conocer a la comitiva de la Asamblea Legislativa los proyectos que se están ejecutando en beneficio de la población

Observaciones: .